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Après la visite des bergers, voici celle des Mages venus d’Orient.

Le motif de la venue de ces étrangers trouble pour le moins la quiétude du palais

du roi et de la ville de Jérusalem. La preuve de ce trouble en est la question : où est

le roi des Juifs qui vient de naître ? A cette question répondent deux affirmations :

nous avons vu se lever son étoile…et… nous sommes venus nous prosterner. »

Cette belle fête de l’Epiphanie tourne totalement nos regards vers l’avenir.

Cette  lumineuse fête de l’Epiphanie dilate nos cœurs aux dimensions du monde.

Cette joyeuse fête de l’Epiphanie est occasion de formuler des vœux à l’aube de 

cette année  qui s’ouvre … comme le premier feuillet d’un roman.

Aussi à la suite des Mages, osons déposer l’or de nos trésors et de nos découvertes, 

l’encens de notre vie intérieure et la myrrhe de toutes nos attentes, de tous nos 

projets qui embaument nos vies.

• Déposer l’Or de nos trésors et de nos découvertes…

Oui, puissions-nous chacune et chacun à tous les âges de notre vie venir déposer

au fil des jours et des mois de cette année nouvelle tout ce qu’il y a de beau dans

notre  histoire  personnelle.  Souvent  nous  désespérons  de  nous-mêmes …  ne

voyant que nos faux pas,  que nos échecs,  que nos soucis  et  nos difficultés.  

Et si nous regardions essentiellement l’or de nos vies, l’or de nos découvertes

càd ces petites choses ou même, parfois, ces choses plus importantes qui donnent

de la couleur et du bonheur à nos vies. Je suis sûr qu’en chacun de nous se

cachent des pépites d’or capables d’illuminer notre vie, mais aussi celle de nos

proches. Quand on dit de quelqu’un qu’il a de l’or dans les doigts… cela signifie

qu’il possède en lui-même une foultitude de talents à exploiter !

 Oui, osons avoir cette lucidité positive qui nous permettra de détecter au plus

intime de nous-mêmes et de nos proches aussi tout ce qu’il y a de beau et qui ne

fait pas forcément du bruit. Car comme le dit un proverbe : un arbre qui tombe

fait plus de bruit que la forêt qui pousse.

Chacun de nous détient en lui-même une mine d’or à faire fructifier...et qui n’a

rien à voir avec le métal jaune ! Puissions-nous, chacun, repérer tous ces trésors

de nos vies et en prendre soin. Le Seigneur en a besoin comme d’un cadeau pour

enfanter un monde d’amour et de Joie, de Justice et de Paix.



• L’encens de notre vie intérieure…

Que  nous  aimions  ou  non  l’encens…  il  est  comme  le  baume  de  notre  vie

intérieure :  « Ma prière,  devant toi,  Seigneur s’élève comme un encens… » dit

l’Ecriture. Offrons au Seigneur à l’aube de cette année nouvelle, l’encens de nos

vies càd tout ce qui est beau et secret, comme enfermé dans notre intimité.    

Notre vie intérieure, notre vie spirituelle, notre vie de prière, notre participation

aux sacrements sont comme des pierres précieuses qui donnent de la beauté à

notre  vie  et  qui  l’enfante  aux  couleurs  de  Dieu.  En  sommes-nous  bien

convaincus ? L’encens de notre vie intérieure est comme le cadeau suprême que

nous  pouvons  confier  à  nos  proches  pour  embaumer  leur  vie,  pour  la

renouveler, la réinventer ou tout simplement l’accompagner.

Laissons-nous déplacer vers la crèche porteur de cet  encens à rayonner et  à

diffuser pour qu’il  féconde notre vie, lui donnant de la beauté, de la grâce et

aussi de la plénitude.

* La myrrhe de toutes nos attentes et de tous les projets qui embaument nos vies.

Un dernier vœu pour que toutes nos attentes, tous nos désirs et nos projets qui

donnent du souffle, du dynamisme, du goût et de l’élan à notre vie nous les

déposions au pied de la crèche. Qu’ils deviennent entre les mains du Seigneur

son œuvre de création et qu’ils rayonnent la bonne odeur de Dieu.

Oui, se mettre en route, aujourd’hui encore, à la suite de l’étoile avec d’abord

cette conviction : l’étoile se pose d’abord sur nous tous et sur chacun d’entre

nous. Oui, il y a une étoile dans le cœur de chacun et cette étoile dit à chacun :

qui que tu sois, quel que soient ton histoire, tes galères, tes échecs, mais aussi tes

joies… tu es aimé de Dieu, car chacun de nous est aimé… chacun de nous est

capable d’aimer.

A chacun de nous, aujourd’hui, le Seigneur murmure ces mots d’avenir : Lève

les yeux… regarde et marche. Trois directions à suivre en ce début d’année en

prenant soin de déposer au pied de la crèche : l’or de nos découvertes, l’encens

de notre vie intérieure et la myrrhe de toutes nos attentes.
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